

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai gambaran perilaku hedonisme pada remaja awal pengguna media sosial, maka dapat disimpulkan bahwa remaja awal memiliki Gambaran perilaku hedonisme yang hampir sama, hanya dengan kasus yang berbeda yang menjadikan remaja awal hedonisme. Akibat dari perilaku tersebut membuat remaja awal memiliki berbagai permasalahan yaitu mementingkan pendapat orang lain tentang dirinya, sekaligus menjadikan remaja boros dan mengganggu belajarnya. Hal tersebut juga tidak lepas dengan faktor dari luar dan dalam diri. Hasil penelitian ini juga mengidentifikasi empat tema yang muncul dari partisipan yaitu a). kondisi sebagai remaja awal, b). Pengembangan karakter dan potensi diri yang terjadi, c) pandangan orang lain terhadap kondisi diri, d) pemahaman diri.

#### **B. SARAN**

Dari penelitian yang dilakukan dan hasil yang didapatkan, berikut saran-saran yang diberikan oleh peneliti:

##### **1. Bagi Partisipan**

Diharapkan agar bisa mengatur waktunya ke arah yang lebih positif, dapat mengatur uang dengan baik, jangan terlalu peduli dengan penilaian orang lain dan

jadilah diri sendiri. Teruslah semangat belajar untuk menggapai masa depan yang diinginkan. Hal tersebut akan membantu remaja untuk mendapatkan hidup yang lebih bermanfaat bagi diri sendiri dan orang lain.

## 2. Bagi Keluarga

Menjadi hedonisme bukanlah hal yang mudah untuk dihindari. Maka dari itu dengan adanya peran keluarga memberikan dukungan, perhatian, kepedulian, serta kasih sayang kepada anaknya, sangatlah diperlukan supaya remaja tidak terjerumus dalam pergaulan yang tidak diinginkan, karena keluarga merupakan lingkungan pertama bagi setiap individu. Dukungan awal dari keluarga diharapkan dapat membantu untuk bisa mencegah anaknya berada dipergaulan yang salah atau tidak sesuai dengan anak seusianya.

## 3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti berharap penelitian ini dapat menjadi bahan masukan yang bermanfaat dan tambahan referensi akademis bagi penelitian serupa di masa mendatang. Hal ini diharapkan dapat membantu dalam penggalian data yang lebih mendalam serta dalam analisis pokok permasalahan dan data informan yang digunakan.